

# 大阪労連女性部ニュース NO3

2010年11月1日

発行 〒530-0034 大阪市北区錦町2-1 国労会館 大阪労連女性部

TEL 06-6353-6421 FAX 06-6353-6420

## 秋晴れの中、2010年おおさか女性行進で、 250人がはなやかに御堂筋をパレード！



10月16日、11回目をむかえた2010年おおさか女性行進は、平和の歌声とともに出発集会が始まりました。呼びかけ人を代表して大阪YWCA会長の片山淳子さんが「世界の女性たちとつながって貧困をなくし、平和のために大阪のパワーを発信しましょう」とあいさつし、参加団体からも個性あふれるタペストリーや仮装での元気な紹介がありました。

沿道では元気に「イヤイヤヨコール」で「ムダな開発まだやるの～イヤイヤヨ～」などテンポのいいシュプレヒコールに踊ってくれる若者もいました。

参加者からは「若者の声援も多くて楽しくアピールできた」「お天気にも恵まれてよかった。沿道の若者の多さに驚きました」など2000年から続けてきたパレードは、毎年参加することが楽しいとの期待の声もありました。



### 知事の言う「ムダ」と府民の考える「ムダ」はこんなに違う 街角対話で歴然! 女性連絡会が京橋宣伝

明るい民主大阪府政をつくる会女性連絡会は、10月29日京橋駅前「2年9カ月経ったけど、橋下知事は・・・」と国保・子ども署名の宣伝行動をしました。連絡会参加の8団体(大教組・大阪労連・母親・大保連・大商連・自治労連・新婦人・共産党)から21人が参加、横断幕には「くらし、福祉、教育バツサリ切り捨てメチャ大変!」の横断幕や要求ノボリ、パネルも持ち寄って、署名犬も登場しての目立つ宣伝は人目を引き、参加者が次つぎにリレートークをしました。日本共産党小谷みすず府会議員もかけつけ「府民のための府政にと議



会での論戦についても語りました。「住みやすい大阪になったらいいな」とのシール投票には 18 人が応えました。「橋下知事はムダをなくすと言ってますが、何がムダだと思いますか」との設問では 15 人が「大型開発や大企業応援」にシールを貼り、「公務員の人数や給料」の欄にシールを貼った人は 3 人いましたが、教師、保健師、虐待の相談員も足りないのですと声をかけると「そうか、もっと必要なんやね」と話が弾みました。福祉、教育、府営住宅、中小企業向け融資などムダだという人はゼロで、もっと予算をつけてほしいと注文をつける人もありました。「橋下知事はええやんか」という女性とも対話になりましたが「ムダ使いは困るけど、あかんかったらすぐ謝るし」と人気のある一面も。

立ち話になった 79 歳の女性は孫に仕事がなく、自分の年金で生活していること、一日食費 100 円で、自分も仕事をしたいぐらい。とにかく若者が仕事できない世の中はおかしいと怒っていました。あなたの願いはなんですかと聞くと、とにかく仕事もくらしも子育て・教育、老後、介護、環境も「すべてにシール貼りたい」という人、「保育所が足りないのが一番」という男性もいました。アンケートの回答(4 人)ではくらしがよくなったという人は 1 人もなく、給料が減った、医療費や介護保険などの負担が増えたと悪くなった理由を述べ、橋下知事の「財政再建」に納得できないと全員が応えました。署名は 30 筆寄せられました。



## 当面の日程

- 11月 2日(火) 大阪労連女性部 公務・地域交流会 18:45～ 大阪労連円卓
- 7日(日) パート・非常勤・ヘルパー・派遣労働者の集い 10:15～ 鶴見区民センター
- 10日(水) 大阪労連女性部常任委員会 18:45～
- 17日(水) 大阪労連女性部単産・地域代表者会議 18:45～ 国会会館中会議室
- 18日(木) 2011 はたらく女性の大阪集会第3回事務局会議 18:45～ 大阪労連円卓
- 19日(金) 「ディーセント・ワークデー」
- 20日～21日(土日) はたらく女性の中央集会 in 神奈川  
大阪労連春闘討論集会 和歌山県・萬波
- 24日(水) 大阪労連女性部 民間交流会 19:00～ 大阪労連円卓
- 27日(土) 大阪自治研男女平等分科会
- 28日(日) 沖縄県知事選挙投票日
- 12月 4日(土) 2010年女性NGO日本大会
- 6日(月) 近畿ブロック女性役員交流会 14:00～ 兵庫県労連
- 8日(水) 大阪労連女性部常任委員会 18:45～ 大阪労連役員室
- 11日(土)～12日(日) 全労連女性部春闘討論集会
- 18日(土) 大阪労連女性部春闘討論集会 14:00～ 国会会館